

**PENINGKATAN HASIL BELAJAR DAN AKTIVITAS MATEMATIKA SISWA  
MELALUI PENERAPAN MODEL PEMBELAJARAN KOOPERATIF TIPE  
MAKE A MATCH PADA MATERI HIMPUNAN DI KELAS VII  
SMP SWASTA GAJAH MADA MEDAN  
T.A 2014/2015**

**Azizah Siregar (NIM. 4103311009)**

**ABSTRAK**

Penelitian ini merupakan penelitian tindakan kelas. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui strategi pembelajaran, aktivitas belajar siswa, dan peningkatan hasil belajar siswa dengan menerapkan model pembelajaran kooperatif tipe mencari pasangan *make a match* pada materi himpunan kelas VII-A SMP Swasta Gajah Mada Medan T.A 2014/2015.

Subjek dalam penelitian ini adalah siswa kelas VII SMP Swasta Gajah Mada Medan T.A 2014/2015 yaitu kelas VII-A sebanyak 38 siswa. Objek dalam penelitian ini adalah penerapan model pembelajaran kooperatif tipe mencari pasangan (*make a match*). Cara pengambilan data adalah melalui nilai tes kemampuan awal, tes hasil belajar dan observasi. Tes kemampuan awal dan tes hasil belajar berbentuk uraian yang terlebih dahulu sudah divalidasikan oleh pakar pendidikan yaitu dosen-dosen matematika UNIMED dan guru matematika SMP Swasta Gajah Mada Medan. Setiap siklus dilakukan satu kali tes hasil belajar. Observasi bertujuan untuk melihat strategi pembelajaran dan aktivitas siswa ketika proses pembelajaran berlangsung.

Dari analisis data didapat nilai rata-rata tes awal adalah 58,95 dan ketuntasan belajar siswa sebesar 26,32%. Pada siklus I diperoleh nilai rata-rata tes hasil belajar I adalah 68,26 dan ketuntasan belajar siswa sebesar 55,26%. Pada siklus II diperoleh nilai rata-rata tes hasil belajar II adalah 80,39 dan nilai ketuntasan belajar siswa sebesar 86,84%. Berdasarkan hasil observasi pada setiap siklus, strategi pembelajaran dan aktivitas siswa pada saat proses pembelajaran sudah baik. Dari hasil penelitian disimpulkan bahwa terjadi peningkatan hasil belajar dan aktivitas matematika siswa melalui penerapan model pembelajaran kooperatif tipe *make a match* pada himpunan kelas VII-A SMP Swasta Gajah Mada Medan T.A 2014/2015.